

La biblioteca de San Millán recibe un premio por promocionar la lectura

El bibliotecario del centro lleva regularmente libros o material audiovisual a Narbaiza y San Román

Eva San Pedro. Ordoñana.

El Ayuntamiento de San Millán ha recibido el premio María Moliner de animación a la lectura por el proyecto que se está desarrollando en el municipio denominado Te acercamos la biblioteca - Liburutegia Hurbilduz, a través del cual el bibliotecario de este municipio lleva regularmente libros a las diferentes localidades que conforman el municipio.

Como premio, la biblioteca municipal de San Millán, ubicada en la primera planta de la Casa Consistorial de Ordoñana, recibirá un importante lote de premios.

La Campaña de animación a la lectura en municipios de menos de 50.000 habitantes es, desde 1998, un concurso dirigido a las localidades de estas características para premiar los mejores proyectos, o actividades desarrolladas para promover la lectura de niños y jóvenes. Se realiza gracias a la colaboración del Ministerio de Cultura con la Federación Española de Municipios y Provincias y, desde 2002, con la colaboración de la Fundación Coca-Cola España.

Narbaiza y San Román

El servicio de biblioteca de San Millán se puso en marcha en verano. Además del servicio ubicado en la segunda planta, desde el pasado verano, el bibliotecario se desplaza a Narbaiza y San Román con distintos ejemplares de la biblioteca de San Millán. El servicio bibliotecario de San Millán tiene como objetivo principal que los libros, DVD o CD de la biblioteca municipal puedan ser prestados a cualquier vecino durante días o semanas. Para ello, los vecinos del municipio pueden solicitar el carné de socio para el que es necesario aportar el nombre y apellidos, dirección, email - biblioteca@sanmillan.es - y teléfono.